



# Communiqué Pour diffusion immédiate

## Des partenaires se rassemblent pour former le Comité urgence logement

MRC Beauharnois-Salaberry, 22 mars 2022 - Depuis 2020, on observe de grands changements dans le marché du logement locatif, les loyers connaissent une forte hausse, les critères de sélection des locataires sont de plus en plus exigeants et la compétitivité du marché rend la recherche de logement ardue. L'an dernier, c'est un nombre considérable de locataires qui se sont retrouvés à la rue. Les ressources et partenaires de la région ont été forcés de réagir rapidement, le Comité urgence logement se forme maintenant pour assurer la proactivité de l'ensemble des acteurs du milieu. « La situation du logement vécue en juillet dernier nous a menés à mettre en place une cellule de crise pour soutenir les personnes qui se retrouvaient en situation critique. Avec la création du Comité urgence logement, l'objectif est d'agir en prévention plutôt qu'uniquement en réaction. L'impact sera d'autant plus important puisque cette mobilisation sera effectuée de concert avec des partenaires régionaux » a soutenu le préfet de la MRC Beauharnois-Salaberry et maire de Salaberry-de-Valleyfield, monsieur Miguel Lemieux.

### Une campagne pour les citoyens

Le Comité urgence logement a la mission d'informer et outiller la population afin de préparer les locataires à la période d'échéances des baux, soit le 1er juillet prochain. Des thèmes importants tels que l'augmentation de loyer et renouvellement de bail; les droits de refus des locataires; la préparation de références; les bonnes pratiques ainsi les ressources d'aide seront abordés, entres autres, sur les médias sociaux de l'ensemble des membres du comité. L'information sera également partagée dans diverses publications municipales et feuillets informatifs. Le Comité urgence logement souhaite également profiter de la présence de ses membres pour réfléchir à de nouvelles solutions pour soutenir la population qui doit faire face à aux enjeux considérables du marché du logement locatif.

## Une initiative intégrée

Cette initiative est née d'un travail collaboratif avec différents acteurs du milieu économique, social et communautaire. Le comité coordonné par la CDC Beauharnois-Salaberry est formé de représentants de la Ville de Salaberry-de-Valleyfield, de la Ville de Beauharnois, de la MRC de Beauharnois-Salaberry, du CISSS de la Montérégie-Ouest, du Comité logement de Valleyfield, du Comité logement de Beauharnois et des Offices municipaux de l'habitation des régions de Beauharnois et Saint-Urbain, de Salaberry-de-Valleyfield et du Haut-Saint-Laurent. Le Comité urgence logement tient d'ailleurs à remercier Claude Reid, Député de Beauharnois, et Claude DeBellefeuille, Députée de Salaberry-Suroît, pour leur participation financière permettant la mise en place de cette initiative.

#### Pour information sur le Comité urgence logement :

Edith Gariépy

Directrice à la CDC Beauharnois-Salaberry direction@cdc-beauharnois-salaberry.org

Cellulaire: 450-524-0807

#### Pour information sur les questions en matière de logement :

Comité logement Valleyfield

http://www.comitelogementvalleyfield.com/ Courriel:info@comitelogementvalleyfield.com

Téléphone : (450) 377 3060

#### Comité logement Beauharnois :

Site Internet : www.clbeauharnois.org Courriel : clbeauharnois@gmail.com

Téléphone: 450-429-3000



